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REQUERIMENTO Nº 170/2021
 

Requer informações acerca da 
postura que Poder Público Municipal 
tomara em favor dos estudantes 
acerca do fechamento da 
Universidade Metodista de 
Piracicaba, Campus Santa Bárbara 
d´Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Em razão do fechamento da UNIMEP (Universidade Metodista de 
Piracicaba), Campus de Santa Bárbara d´ Oeste, ocorreram, por parte dos 
alunos da Universidade, frequentes abordagens a esta Vereadora solicitando 
esclarecimentos acerca da postura do Poder Público Municipal perante a 
questão.

Assim, REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

1) Quais as ações e providências estão sendo tomadas pelo Poder Público 
Municipal para auxiliar os alunos da Universidade que, em razão do seu 
fechamento, foram prejudicados?

2) O município oferecerá a estes estudantes algum tipo de auxílio 
financeiro ou ajuda de custo para que estes sejam realocados em outra 
Instituição de Ensino?

3) Haverá algum tipo de auxílio do Poder Público Municipal no sentido de 
transporte desses estudantes que farão a transição para outras Universidades?

4) Após o fechamento da Universidade, como ficarão as parcerias que o 
Poder Público Municipal possuía com a referida?

5) Como o Poder Público Municipal se portará quanto a parceria que 
possuía junto a Universidade Metodista de Piracicaba, no que tange a Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico ter firmado com Universidade um acordo 
juntamente com a “Incubadora de Empresas” para auxiliar os alunos bolsistas de 
iniciação científica dentro deste programa (Incubadora de Empresas)?
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6) Existe alguma comissão de acompanhamento formada pelo Poder 
Público Municipal para acompanhamento desses estudantes prejudicados pelo 
fechamento da Instituição, em atenção especial aos alunos bolsistas?

7) Em caso positivo, quais providências essa comissão tomará em defesa 
desses estudantes prejudicados com o fechamento da Universidade?

8) A Prefeitura Municipal está disposta afirmar convênios e parcerias com 
outras Universidades e Instituições de Ensino para que os alunos não percam a 
qualidade de ensino que a UNIMEP oferecia? 

9) Em caso positivo, como se encontram as tratativas com estas 
instituições?

10) Demais esclarecimentos que julgar pertinente.

Justificativa

Tendo sido esta Vereadora frequentemente abordada por parte 
dos alunos da Universidade Metodista de Piracicaba (Campus Santa Bárbara 
d´Oeste), em razão do fechamento do Campus e quais desdobramentos 
ocorrerão por conta deste fechamento, em especial no que tange aos prejuízos  
que estes estudantes estão sofrendo por conta do ocorrido, buscando ainda 
formalizar as respostas do Poder Público Municipal perante a questão, 
requeremos informação de forma oficial via resposta do requerimento para 
melhor devolutiva à estes estudantes, bem como à população barbarense de 
forma geral.

                       Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

 Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 22 de fevereiro de 2021.  

 
Esther Moraes

-vereadora-


